Beschluss - Schulkonferenz am 26.09.2016

Die Schulkonferenz stimmt der Antragstellung der Schule – Entscheidung zur gebundenen Ganztagsschule – für das Schuljahr 2017/2018 zu.

Begründung:

Die gebundene Ganztagsschule bietet der Schule zum einen die Chance, dass sie ihre Position in der Schullandschaft festigen kann, zum anderen besteht dadurch die Möglichkeit, die Bildungs- und Erziehungsziele der Schule mit dem Förderschwerpunkt Lernen durch erweiterte bzw. zusätzliche Unterrichts-, Freizeitangebote und Betreuung als auch Lern- und Fördermaßnahmen noch besser im Schulalltag rhythmisieren und umsetzen zu können. Dies ist besonders wichtig für unsere Schülerinnen und Schüler, welche zum größten Teil aus bildungsfernen Familien stammen. Außerdem ermöglicht die Ganztagsschule auf Grund der spezifischen Organisation von Unterrichts- und Betreuungszeiten einen anderen und oftmals noch besseren Zugang zu den Schülern – besonders zu Problemschülern – und kann die Zusammenarbeit von Schülern, Lehrern sowie nicht unterrichtendem Personal festigen. Durch die Öffnung der Schule und die enge Kooperation mit außerschulischen Partnern bzw. durch die Einbindung außerschulischer Lernorte erfolgt eine bessere Vernetzung der Schule im Umfeld, welche dazu beiträgt, dass unsere Schüler mehr Zugang zu ihrer Außenwelt erhalten und noch gezielter im gesellschaftlichen Leben integriert werden.

Vorsitzende

Schulelternrat